



ABRAM

OBJETIVO: que los niños tomen como ejemplo la obediencia de Noé hacia Dios

INICIO 

1 Oración Inicial

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración. Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar.

Ejemplo de oración: Gracias Dios por un día más que nos das, gracias por todas las bendiciones que nos das, por mi familia, mi iglesia, mis juguetes y comida, te pedimos que cada día que pase confiemos más en ti, que no se nos olvide nunca que tu eres fiel y que siempre cumples lo que nos prometes.

2

Versículo clave

Génesis 12:1 Y El Señor dijo a Abram: Vete de tu tierra, de entre tus parientes y de la casa de tu padre, a la tierra que yo te mostraré.

3

Actividad de Introducción

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/YtBugiSHkUM>

Muéstrale una imagen donde este un cielo con muchas estrellas; luego pregúntale a tu hijo ¿Qué es lo que miras? (esperar hasta tener la respuesta deseada) R/ estrellas. Luego Pregúntale ¿crees que se pueden contar todas? (Esta es una buena oportunidad para repasar los números) cuenta con tu hijo hasta la cantidad que él pueda. Luego dile: son muchísimas las estrellas que Dios ha creado.

DESARROLLO 

4 Enseñanza 

MIRA EL VIDEO DEL MAESTRO CON TU HIJO

Hace mucho tiempo, vivió un hombre llamado Abram, el tenía una esposa que se llama Sarái. Un día Dios le dijo a Abram que dejara su casa, a sus parientes y a sus padres y se fuera a una tierra que Él le enseñaría. Abram obedeció a Dios y se fue hacía donde Dios lo llevara, el obedeció a Dios.

Abram llevó con él a su esposa Sarái y a su sobrino que se llamaba LOT ***¿Puedes repetir los nombres de las personas que acompañaron a Abram?***

Ellos caminaron mucho antes de llegar al lugar que Dios les había enseñado. Un día hubo una guerra y se llevaron capturado a Lot, y Abram peleó contra los enemigos y dejó libre a Lot, entonces Dios le dijo a Abram: “No tengas miedo, yo te protegeré y te daré un premio muy grande”. Pero Abram se sentía triste porque no tenía hijos, entonces Dios le prometió que Él le daría hijos y le dijo que saliera y que contara las estrellas si podía; Abram miró al cielo y vio que las estrellas eran muchísimas y no podía contarlas. ***¿Has visto el cielo lleno de estrellas? ¿Crees que podrías contarlas?***

Dios le dijo a Abram que así como había muchísimas estrellas en el cielo, así tendría hijos y su familia sería muy grande.

Abram le creyó a Dios y esto le agradó a Dios. Abram llegó al lugar que Dios le había mostrado y le dijo que ese lugar sería de él y su familia pero Abram no estaba seguro y preguntó a Dios cómo podía estar seguro de que ese lugar sería suyo. Entonces Dios le pidió a Abram que buscara una vaquita, una cabra, una oveja, una paloma y un pollo y llevara a todos los animales al lugar que Él le dijera; y Abram fue obediente e hizo lo que Dios le dijo. ***¿Cuántos animales pidió Dios a Abram que buscara? ¿Puedes hacer los sonidos de esos animales?***

Entonces, Abram cayó dormido y durmió por mucho tiempo y Dios le habló en su sueño y le dijo lo que pasaría después y vio Abram que lo que Dios decía era verdad y despertó y creyó lo que Dios le había dicho y estuvo seguro de que el lugar adonde Dios le había dicho que fuera, sería de él y su familia.

¡Abram obedeció a Dios y creyó lo que Dios le dijo! ¡Abram fue obediente!

CIERRE 

6 Actividad

Crea con tu hijo sus propios sellos de estrellas. Al final del documento encontrarás una imagen de cómo hacer sellos con cartón. Pon pintura de colores en un plato desechable y deja que tu hijo estampe estrellas en una hoja de papel. Mientras tu hijo realiza la actividad recuérdale partes claves de la enseñanza.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

